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Augenscheinlich sind die Bauarbeiten bereits abgeschlossen; was ist der Grund dafür, dass der 
Verkehr immer noch verschwenkt wird?

Ich frage den Oberbürgermeister:

Bis wann werden die Straßenmarkierungsarbeiten auf der Humboldtbrücke Stadtauswärts zurück 
gebaut?

Wolfhard Kirsch
Fraktionsvorsitzender
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